

## "Der Ärzteball"

### **Erneut zehntausend Franken für die Ruedi Lüthy Foundation für Aidskranke Idee der Gala lebt - Am vergangenen Samstag feierte und spendete die Ärzteschaft in Luzern**

**Bern, 21. November 2018 - Zum sechzehnten Mal lud das Organisationskomitee am 17. November zur Gala "Der Ärzteball" in die Seeburg nach Luzern ein. In eleganter und herzlicher Ambiance feierten hundert Gäste aus der Ärzteschaft und aus dem Gesundheitswesen gemeinsam eine rauschende Ballnacht. Die Charity ging erneut an die Ruedi Lüthy Foundation zugunsten Aidskranker in Simbabwe. Gäste, Sponsoren und das Organisationskomitee spendeten zehntausend Franken.**

Die einzigartige Ambiance des "Der Ärzteball" genossen auch dieses Jahr rund hundert Ärztinnen und Ärzte sowie Akteure aus dem Gesundheitswesen in der Seeburg in Luzern. Ein Sechsgang-Diner, die Shows, der kernige Rock und die feinen Töne der Kultband Red Sox sorgten für den würdigen Rahmen bis in die frühen Morgenstunden.

### **Zehntausend Franken für Aidskranke - Ein Jahr Nahrung für 25 Patienten**

Für aidskranke Menschen spenden Gäste, Sponsoren und das Organisationskomitee des "Der Ärzteball" jedes Jahr namhafte Beträge an die Ruedi Lüthy Foundation. Sabine Lüthy, Geschäftsführerin der Ruedi Lüthy Foundation und Tochter von Ruedi Lüthy, nahm zusammen mit dem medizinischen Leiter der Newlands Clinic, PD Dr. med. Stefan Zimmerli, den Spendencheck in Höhe von zehntausend Franken entgegen. Mit diesen Mitteln können 25 Patientinnen und Patienten ein Jahr lang ernährt werden. In den zwölf Jahren, in denen "Der Ärzteball" zugunsten der Arbeit von Ruedi Lüthy spendet, kamen über achtzigtausend Franken zusammen. Prof. Ruedi Lüthy ist Gründer der Newlands Clinic in Harare/Simbabwe, die rund sechstausend mittellose Patienten behandelt und einheimische Fachleute ausbildet.

### **Eine Gala für gesamte Ärzteschaft - Gelebte Idee des Gründers**

Seit der ersten Gala vor 16 Jahren lebt das Organisationskomitee die Idee des Initiators und Ball-Präsidenten Dr. med. Andrea Vincenzo Braga. Braga wollte eine standespolitisch unabhängige Gala

#### Sponsoren und Partner

santemedia.ch

ChiroSuisse

MEDISERVICE  
VSAO-ASMAC

SWICA

MEDI SERVICE  
Ihre Spezialapotheke

Ruedi Lüthy  
Foundation

#### Gönner

# Der Ärzteball

LE BAL DES MEDECINS IL BALLO DEI MEDICI

für die Ärzteschaft. "Der Ärzteball" ist eine private Initiative. Sie ist nicht gewinnorientiert und wird vorwiegend durch Sponsoren finanziert. Die Charity ging dieses Jahr zum zwölften Mal an die Ruedi Lüthy Foundation zugunsten aidskranker Menschen.



Dr. Stefan Zimmerli und Sabine Lüthy nehmen den Spendencheck vom Ballpräsidenten Dr. Andrea Vincenzo Braga entgegen.



Ärzte und Akteure aus dem Gesundheitswesen tanzten und feierten am "Der Ärzteball" in der Seeburg Luzern bis in die frühen Morgenstunden.

**Rückfragen, Fotos in Originalgrösse:** [santemedias AG](http://santemedias.ch), [Grazia Siliberti](http://Grazia Siliberti), [Kommunikation "Der Ärzteball"](http://Kommunikation 'Der Ärzteball'), 079 616 86 32, [info@santemedias.ch](mailto:info@santemedias.ch), [www.deraerzteball.ch](http://www.deraerzteball.ch)

## Sponsoren und Partner

[santemedias.ch](http://santemedias.ch)

[ChiroSuisse](http://ChiroSuisse)

[MEDservice](http://MEDservice)  
VSAO-ASMAC

[SWICA](http://SWICA)

[MEDI SERVICE](http://MEDI SERVICE)  
Ihre Spezialapotheke

[Ruedi Lüthy Foundation](http://Ruedi Lüthy Foundation)

## Gönner

Schweizerische Ärzte-Krankenkasse - Senevita AG - Schulthess-Klinik - MegeMIT Medizinische Gesellschaft für Mikroimmuntherapie (A)